

7月28日 ゲスト卓話



地区広報部門委員長
梶間順子 様
(浦和中ロータリークラブ)

ロータリーにはたくさんの貴重な出会いがあります。その出会いは会員増強がスタートです。

今年度広報部門委員会は増強するための広報！をテーマに仲間を増やすためにどんな広報が必要かをロータリアンに向けて、ロータリアン以外の方々に向けての具体的な方法を考え実践して行きたいと思っています。まず、ロータリアン1人1人がロータリーのことを理解しその内容や素晴らしさを的確に伝えられるようにすることが大切です。そのためには地区内のロータリーの現状や各クラブの活動等の最新情報を発信したいと考えています。

ロータリアン以外の方々にはロータリーに少しでも興味を持っていただけるようにわかりやすくアピール出来る機会を多く作ります。地区として埼玉県内のマスコミ、メディアの方々との懇談会を開催し広くロータリーの活動内容や考え方をアピールしてメディアへの露出の機会を増やせるように努力します。

1つの部門だけでは成し得ないことも2つの部門が協力し合うことによってさらに大きな力を生み出すことを信じて手と足と心を使った活動を展開してまいりますので皆様のご理解ご協力を宜しくお願い致します。